

✧ 校報松風

新山小学校 学校だより
令和7年度 第9号
令和7年7月18日

6月にあったことあれこれ その2

松ぼっくりデー

6月19日(木)、「松ぼっくりデー」として、長休みから3校時目にかけて、縦割りグループでレクリエーションを行いました。

6年生のリーダーを中心に、いす取りゲーム、フルーツバスケット、風船バレーボールなどを行い、楽しく過ごしました。学校中から歓声が聞こえてきました。



5年生 自然教室

6月24日(火)～25日(水)の2日間、県立岩城少年自然の家で、5年生が自然教室を行いました。今年は、自然の家周辺での熊の出没の関係で、活動が大きく制限されてしまいましたが、「仲よく、ルールを守り、自然にふれ合い、思い出たくさんドリーム学年自然教室」のテーマは十分に達成できた2日間になりました。

〈1日目〉

「野外炊飯」ができなくなり、グループに分かれてのレクリエーションを行いました。活動グループごとに、ボルダリングやフロアカーリングなどを行いました。

午後の「あきたアドベンチャープログラム」は、昨年まではプロジェクトアドベンチャーと言っていました。5年生全員や各グループで、様々な課題に挑戦しました。どうしたらうまくできるか考えたり、グループの中で折り合いをつけたりすることを通して、仲間と協力していくことの大切さを学びました。

夜の活動は、館内のハイキングになりました。問題を見つけて解きながら、真っ暗な自然の家の中を歩きました。かなり怖かったグループもあったようです。

〈2日目〉

自然教室最後の活動は、館内オリエンテーリングになりました。同じ館内でも、夜とは違う趣がありました。自然の家などに関する問題を解きながら館内を散策しましたが、かなり難しい問題もあり、だいぶ苦戦したグループもあったようです。



～ ありがとうございます ～

過日、児童会（ボランティア委員会）で「緑の募金」を行いました。
全校で **12,482円** 集まりました。
集まったお金は、由利本荘市緑化推進協議会を通して、森林整備等の緑化活動に使われます。たくさんのご協力、ありがとうございました。

地域の方から

前号の「松風」に、「6年生がプール清掃をがんばってくれたが、プールが使われなくなってしまった」という出来事を載せたところ、地域の方から温かいお言葉をいただきました。紹介いたします。

6年生は「またとない経験」をされたと思います。
物を廃棄する際に「感謝の気持ちを込めてきれいにする」という行為は、一見無駄のように見られますが、決してそうではなく、お世話になった物と同時に自らの心をもきれいにすると、教わったことを思い出しました。

心も磨かれました…。

新山健児の活躍

第17回秋田県小学生野球交流大会由利本荘にかほ地区予選(R7. 6. 15)
鳥海山トーナメント **優勝** 尾崎野球スポーツ少年団（新山小から4人所属）（写真左）

第13回東北少年少女空手道選手権大会(R7. 6. 21)
男子個人形3年の部 **優秀選手賞** 3年 木島 **（写真中）

内閣総理大臣杯第68回全国空手道選手権大会東北地区代表選考会兼 文部科学大臣杯第68回小学生・中学生全国空手道選手権大会東北地区代表選考会兼
第52回東北地区空手道選手権大会(R7. 6. 29)
小学4年生男子形 **第3位** 4年 小野 **（写真右）



2025年度本荘由利地区ミニバスケットボール夏季大会(R7. 6. 29)
女子の部 **優勝** 新山ミニバスケットボールスポーツ少年団（写真左）
男子の部 **準優勝** 新山ミニバスケットボールスポーツ少年団（写真右）

